Liebe Gäste, liebe Freunde,

heute sind wir hier zusammen, um das Internationale Spielefest zu feiern. Ein Fest, das uns zeigt, wie wichtig Gemeinschaft und Zusammenhalt sind. Johann Wolfgang von Goethe sagte einmal: "Die beste Bildung findet ein gescheiter Mensch auf Reisen." Diese Worte erinnern uns daran, dass wir durch Begegnungen und Austausch viel lernen können.

In der heutigen Zeit stehen wir vor großen Herausforderungen. Die politische Lage in Deutschland ist angespannt. Viele Menschen, die zu uns kommen, sind auf der Flucht vor Krieg und Verfolgung. Sie suchen Sicherheit und ein neues Zuhause. Es ist unsere Pflicht, die Menschenrechte zu achten und jedem Menschen mit Respekt zu begegnen. Jeder Mensch hat das Recht auf ein Leben in Würde und Freiheit.

Leider sehen wir auch einen Anstieg von extremistischen Gruppen und einem Rechtsruck in unserer Gesellschaft. Diese Entwicklungen sind gefährlich und bedrohen die Werte, die unser Land stark machen. Wir müssen zusammenstehen und für eine offene und tolerante Gesellschaft eintreten.

Es gibt viele Persönlichkeiten, die uns zeigen, wie Integration gelingen kann. Menschen wie den Fußballspieler Neven Subotic, der mit seinem Erfolg Brücken zwischen Kulturen baut, oder die Schriftstellerin Fatma Aydin, die mit ihren Geschichten das Leben von Migranten sichtbar macht. Diese Menschen zeigen uns, dass Integration nicht nur möglich, sondern auch bereichernd ist.

Einwanderung bringt viele Vorteile mit sich. Sie bringt neue Ideen, Kulturen und Perspektiven in unsere Gesellschaft. Wir brauchen dringend Fachkräfte in Bereichen wie Pflege, Erziehung, Bildung, Sicherheit und Industrie. Diese Menschen tragen dazu bei, unsere Gesellschaft zu stärken und unsere Wirtschaft am Laufen zu halten.

Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass unser Land ein Ort bleibt, an dem Vielfalt geschätzt wird und jeder die Chance hat, sein Potenzial zu entfalten. Lasst uns die Menschen willkommen heißen, die zu uns kommen, und ihnen die Hand reichen. Denn nur gemeinsam können wir eine starke und gerechte Gesellschaft aufbauen.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit und lasst uns das Internationale Spielefest genießen!